

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die tröstenden Worte, Karten, Blumen und grosszügigen Spenden, die wir beim Abschied von



Ernst Brunner-Burkhalter

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gilt den Ärzten und dem Pflegepersonal der Stroke Unit, der speziellen Abteilung für Hirnschlagpatienten im Kantonsspital Winterthur. Sie standen uns, in unserer schwierigen Situation, sehr hilfreich zur Seite.

Herzlich danken wir auch Herrn Pfarrer Zimmerli für die tröstenden Worte, dem Chor des ETVV G+L für die Lieder, dem Turnverein für den Fahngross in der Kirche und allen anderen, die Ernst in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Bassersdorf, im Dezember 2015

Die Trauerfamilien